



Duo Vivo

Roxanne Sicard, violon
Richard Zheng, violon

Duo Vivo voit le jour en 2020 alors que Roxanne Sicard et Richard Zheng ont le désir d'explorer des nouvelles idées artistiques. Leur but : partager leur amour de la musique en créant des moments uniques. Tous deux gradués du Conservatoire de Musique de Montréal, où ils ont fait connaissance pour la première fois, les deux violonistes partagent une aussi grande complicité sur scène que dans leur quotidien.

Ils se sont produits en concert pour Orford Musique, la Scena Musicale, Opus 130 et l'Ensemble Vox Luminosa. Engagé auprès des jeunes de la relève, Duo Vivo met sur pied la première édition du Camp de violon à la maison, une semaine de cours et d'ateliers en ligne. L'été suivant, ils sont invités à titre d'artistes en résidence au Olympic Strings Workshops, à Port Angeles. À l'automne 2021, ils présentent leur premier atelier de musique d'ensemble au Musée d'art de Joliette.

Roxanne et Richard jouent sur de magnifiques violons italiens du 18^e siècle, un Carlo Antonio Testore 1741 et un Lorenzo Storioni 1780, mis gracieusement à leur disposition par la compagnie Canimex Inc. de Drummondville (Québec, Canada).